

Am 29. Mai 2018 organisieren wir einen
Informationsabend mit dem Thema:

*Was ist ein Hirnschlag?
Wie erkenne ich einen Hirnschlag
Was kann man machen bei einem Hirnschlag?
Behandlung bei einem Hirnschlag?*

*Stellen Sie Ihre Fragen an Chantal Keller
(Präsidentin der Organisation Blätz a.s.b.l. Eine
Organisation, die sich mit dieser Krankheit beschäftigt.*



Am 29. Mai 2018

18:00 – 19:00

HörgeschädigtenBeratung

72, rue des Prés

L-7333 Steinsel

Mit Gebärdensprachdolmetscher und Schriftdolmetscher.